

Hidalgo va por la Base Espacial

El estado de Hidalgo se proclamó en lucha para lograr que la Agencia Espacial Mexicana (Aexa) se instale en esa entidad y además propone que sea en la región de Tulancingo donde se establezca.

Los hidalguenses “nos encontramos completamente preparados para ser sede de esta agencia. Hidalgo está en lucha para lograrlo. El proyecto es una gran oportunidad y visualizamos su instalación en la región de Tulancingo”.

Así lo expresó el gobernador Miguel Ángel Osorio Chong, quien también explicó las razones por las cuales se debe alojar en ese municipio hidalguense.

Por su ubicación estratégica, condiciones climatológicas, vocación productiva de la región, vinculación educativa y el decidido impulso de sus habitantes, es importante que un centro de este tipo se establezca en la entidad.

Además, el mandatario estatal recordó que desde el origen del proyecto Aexa fue impulsada por investigadores hidalguenses, entre los que destacan Fernando de la Peña, además del patente apoyo del Congreso de la Unión.

Osorio Chong manifestó que esta agencia es de vital importancia para el país, ya que permitirá fomentar programas de colaboración internacional en materia científica, tecnológica y económica con otras naciones que ya cuentan con estructuras de este tipo.

Asimismo, entre otros impactos importantes que tendrá esta agencia serán las telecomunicaciones, medicina, **robótica**, electrónica, mejoramiento de técnicas en suelo agrícola y ecología que permitirán mejorar las condiciones de vida en todos los órdenes.

